

Otorgará el Banco de Desarrollo de América del Norte créditos por 150 mdd durante 2010 (El Financier

Otorgará el Banco de Desarrollo de América del Norte créditos por 150 mdd durante 2010 (El Financiero 25/08/10)(Ivette Saldaña) Miércoles, 25 de agosto de 2010 . Héctor M. Camacho y Jorge C. Garcés. (Foto: Braulio Tenorio) En medio de la crisis económica de 2009, la banca comercial restringió el crédito, pero el Banco de Desarrollo de América del Norte (BDAN) incrementó su financiamiento a 211 millones de dólares, y en 2010 espera financiar proyectos por hasta 150 millones, además de que en 2011 planea emitir otro bono de deuda por aproximadamente cien millones. De enero a julio de 2010 ya otorgó 85 millones de dólares y estima cerrar el año con entre cien y 150 millones de préstamos otorgados, aseguraron su director general, Jorge C. Garcés, y su director gerente adjunto, Héctor M. Camacho. Dijeron que esta institución financiera binacional (México-Estados Unidos) está dispuesta a otorgar más financiamiento incluso en momentos económicos difíciles, por lo que en febrero de 2010 emitieron bonos por 250 millones de dólares a diez años. En los 15 años de vida del BDAN se han financiado 142 proyectos, de los cuales entre 70 y 75 por ciento se construyen en México, porque en EU hay más mecanismos para financiar ese tipo de planes, como los bonos municipales. Costo De ese total de proyectos, 91 ya se concluyeron, 45 están en desarrollo y seis en proceso de diseño o licitación. En conjunto su costo es de tres mil 106 millones de dólares, pero de esa cantidad el BDAN financia mil 158 millones, y dio o dará subsidios por 646 millones. En conferencia de prensa durante su visita a la ciudad de México, explicaron que los beneficios en obras que obtuvo nuestro país ascienden a dos mil 191 millones de dólares, sobre todo en proyectos de infraestructura de alcantarillado, saneamiento, pavimentación, drenaje pluvial, tratamiento de aguas residuales, confinamientos de desechos, entre otros. Los créditos vigentes para proyectos en México son para la construcción de una planta de tratamiento de aguas residuales en Ciudad Juárez, Chihuahua. En 2011 se otorgará financiamiento para obras de pavimentación en Sonora, entre otras más en Nogales y San Luis Río Colorado en Sonora; Tijuana y Playas de Rosarito, en Baja California; Nuevo Laredo y Miguel Alemán, en Tamaulipas. Recordaron que el BDAN se creó en 1995 tras la firma del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), con el objetivo de financiar proyectos ambientales en la zona comprendida cien kilómetros al norte de la frontera entre México y Estados Unidos y 300 kilómetros al sur de esa franja. Dijeron que a la fecha tienen identificados 62 proyectos, de los cuales seleccionarán los que cumplan con los requisitos de viabilidad técnica, ambiental y económica, y serán financiados hasta con 85 por ciento, con tasas preferenciales de largo plazo, a 20 años.